

Le 6 juin 2025

CYBER MÉMO

LES NOUVELLES



Inauguration de l'aire de récréation

Le vendredi 4 juillet, rejoignez-vous à nous à l'hôtel de ville pour l'inauguration officielle du nouveau parc!

Au programme : démonstration des exercices, concours pour nommer le parc et pique-nique libre. Apportez votre lunch!

Nous en profitons pour souhaiter la bienvenue à Sébastien Raby, nouvel employé saisonnier aux Travaux publics, qui contribue aux derniers préparatifs du site. N'hésitez pas à le saluer si vous le croisez!



Une nomination pour le Maire

Félicitations à Monsieur Jason Morrison, maire de notre municipalité, pour sa nomination au conseil d'administration de la Fédération canadienne des municipalités (FCM).

Le conseil d'administration de la FCM joue un rôle central en établissant les priorités politiques qui reflètent les enjeux des collectivités locales et de ses membres. Il se réunit chaque trimestre pour discuter de questions municipales d'envergure nationale et définir des orientations stratégiques.

LA SÉANCE



La Municipalité est fière de vous présenter les projets en cours ainsi que ceux abordés lors des périodes de questions aux séances du conseil. Nous vous invitons à prendre connaissance des différents sujets traités afin de mieux suivre l'actualité municipale. Bonne lecture! Vous avez des questions sur certains points? N'hésitez pas à communiquer avec nous! Il nous fera plaisir de vous répondre.

Prévention des incendies

Le lundi 2 juin, le conseil municipal a adopté un règlement sur la prévention des incendies. À l'approche des festivités de la Fête nationale du Québec et de la fête du Canada, la Municipalité rappelle que les feux d'artifice sont strictement interdits sur son territoire.

[Lire le règlement](#)

Règlement d'emprunt Chemin Dalesville

Un règlement d'emprunt a été adopté afin de permettre la réparation partielle du chemin Dalesville, notamment pour intervenir rapidement sur un ponceau dont l'état nécessitait une intervention urgente.

Le Conseil a autorisé un emprunt de 1 800 000 \$, remboursable sur une période de vingt (20) ans, tout en espérant que le coût final des travaux soit inférieur à ce montant.

Nous vous invitons également à rester à l'affût de nos prochaines communications concernant l'avis de fermeture de route et la durée des travaux.

[Lire le règlement](#)

Plan de sécurité civile

Lors de la séance, le conseil a également adopté le Plan de sécurité civile, élaboré en collaboration avec le comité de sécurité civile. Une version citoyenne sera bientôt rendue accessible au public. En attendant, nous vous invitons à vous inscrire au système d'alerte d'urgence Telmatik.

[Inscription à Telmatik](#)

Un projet de règlement

Le conseil municipal vous invite à consulter le projet de règlement 2025-010 portant sur les modalités de publication des avis publics. Depuis plusieurs années, le Canton s'engage dans une démarche écoresponsable visant à réduire l'impression de documents. Avec la refonte du site Web et l'arrivée de Fibre Argenteuil sur le territoire, le Canton ne serait désormais plus tenu d'afficher les avis publics sur les babillards municipaux. Toutefois, cette pratique pourra être maintenue à la discrétion de la municipalité. Nous vous encourageons à prendre connaissance du projet et à nous faire part de vos commentaires avant son adoption officielle.

[Lire le projet de règlement](#)

SÉCURITÉ



Cet été, soyez préparés au chaleur extrême

Les épisodes de grande chaleur peuvent affecter rapidement la santé, surtout chez les adultes. Le Gouvernement du Québec recommande plusieurs mesures pour mieux supporter la chaleur et réduire les risques pour vous et vos proches :

1. Restez bien hydraté
2. Rafrâchissez-vous régulièrement
3. Protégez-vous de la chaleur
4. Adoptez des habitudes pour garder votre logement au frais
5. Restez en contact avec vos proches : Si vous êtes vulnérable, informez régulièrement votre entourage de votre état de santé.

[Toutes les mesures](#)

SOPFEU lance son nouveau site et son application mobile

La SOPFEU a récemment mis en ligne une nouvelle version de son site web et lancé une application mobile conviviale. En créant votre profil utilisateur, vous pourrez recevoir des notifications personnalisées selon vos préférences et votre localisation.

Types d'avis disponibles :

- Niveau de danger d'incendie
- Interdictions et restrictions en vigueur
- Communiqués officiels
- États de situation

[Téléchargez l'application](#)

ENVIRONNEMENT



Apprenez les bons gestes!

Vous avez des questions sur l'utilisation de la station de lavage? Bonne nouvelle : quatre vidéos tutoriels sont maintenant disponibles pour vous aider à maîtriser chaque étape du processus de décontamination.

[Les tutoriels](#)



La brigade du bac arrive à Wentworth!

Le conseil municipal est fier d'annoncer une nouvelle entente avec la Coop Tricentris. Cet été, la Brigade du bac sera de passage à Wentworth pour sensibiliser les citoyens à la bonne utilisation du bac de récupération.

Ne soyez donc pas surpris de les voir dans votre quartier! Leur mission : jeter un coup d'œil à vos bacs bleus et vous remettre des outils d'information pratiques pour améliorer vos habitudes de tri.

Le mois de juin reconnu comme le mois de l'eau

Depuis 2017, le mois de juin est consacré à l'eau au Québec. Cette initiative vise à sensibiliser et à éduquer les citoyens sur l'importance de cette ressource précieuse et sur les enjeux qui la touchent. Le Canton, profondément engagé dans la protection de l'environnement et de ses richesses naturelles, reconnaît l'eau comme un élément vital de son territoire.

LES RAPPELS



Collecte spéciale vers l'écocentre

Chaque année, la Municipalité organise une collecte spéciale vers l'écocentre. Pour le mois de juin, la collecte spéciale tombe le mercredi 18 juin.

Pour participer, veuillez prendre rendez-vous avec la Municipalité au plus tard le 13 juin.



Horaire spécial : 24 juin et 30 juin

Le mardi 24 juin et le lundi 30 juin, prenez note que le bureau municipal sera fermé en raison de la Fête nationale du Québec ainsi que pour la Fête du Canada.

L'équipe municipale vous souhaite une excellente journée!

Séance du conseil

La séance du conseil se déroule le lundi 7 juillet à 19h. Tous sont les bienvenus.

Lieu : 175 Chemin Louisa